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Eine Anwohnerin fragt, ob es derzeit schon Neuigkeiten zum geplanten Supermarkt gibt: 

Während man im Kontakt mit dem Investor steht, gibt es zum jetzigen Zeitpunkt noch keine 

konkreten Ankündigungen. 

Ein Anwohner regt die Verpachtung von Gemeindeflächen anstatt des Verkaufs an. 

Ein weiterer Anwohner fragt, ob überhaupt noch ein Supermarkt geplant ist: 

Ja, ein Vollsortimenter ist vorgesehen und soll im städtebaulichen Konzept berücksichtigt werden. 

Eine Anwohnerin fragt an, wer für die Mauer ggü. Der Ahrpromenade zuständig ist: 

Die Zuständigkeit liegt bei LBM und Deutscher Bahn, die Ortsgemeinde soll bei der Gestaltung ein 

Mitspracherecht bekommen. 

Eine Anwohnerin erkundigt sich nach dem Sachstand zur Schule in Altenburg: 

Die Absicht zur Sanierung besteht, derzeit werden noch Risse geprüft. Der Schulstandort bleibt 

gesichert. 

Ein Anwohner fragt, wie die Planungen bzgl. der Feuerwehr aussehen: 

Die Feuerwehr ist Angelegenheit der Verbandsgemeinde, feste Planungen sind noch nicht 

vorgenommen worden, dies sind nach Wunsch von Fuhrmann mit den Anwohnern zu besprechen. 

Um 20:04 Uhr schließt Fuhrmann den öffentlichen Teil und wünscht den Besuchern einen schönen 

Abend sowie einen guten Heimweg. 

gez. Fuhrmann, Ortsbürgermeister    gez. Calenborn, Schriftführer
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